



Migrants : l'accueil est une richesse !

Le réseau Caritas Internationalis – dont le Secours Catholique est membre – lance avec le pape François un appel mondial à se mobiliser pour “accueillir l'étranger” et “Partager son chemin”.



À l'heure où la guerre, l'exploitation, la pauvreté, les catastrophes naturelles ou encore le désir d'une vie meilleure et plus juste poussent de plus en plus de personnes à quitter leur “maison”, l'accueil de l'étranger est l'un des plus grands enjeux de notre temps.

Ainsi, notre monde affronte, non pas une crise migratoire mais une crise de solidarité mondiale.

A cette occasion, nous vous invitons à découvrir le témoignage d'une jeune réfugiée tibétaine, Dechen, qui est “épaulée” par les familles du réseau Welcome, partenaire du Secours Catholique.

En savoir plus

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 04/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/est-charente/paroisses/notre-dame-des-terres-en-haute-charente/echanger/secours-catholique/migrants>